

RECIBEN DONACIÓN DE DIFERENTES PLANTAS

INTEGRAN COMITE DE ECOLOGIA

EN LA COMUNIDAD DE PICHOLCO VIEJO

El día de hoy, por encomienda del Alcalde Gregorio Cruz Martínez se llevó a cabo la reunión para la integración del Comité de Ecología en la comunidad de Picholco Viejo, quedando al frente de dicho comite, como Presidente Alonso Pérez Hernández, Secretario Elías Antonio Hernández, Vocal: Juan Antonio Reyes , que trabajarán de la mano del departamento de Ecología.

Sergio Iván Galván Lara, secretario del ayuntamiento en representación del alcalde Gregorio Cruz Martínez, dijo que estos comités serán integrados en cada una de las comunidades, en esta ocasión se realizó además la donación de varias plantas de café y árboles maderables que serán sembrados en dicha comunidad, fomentando el cuidado del medio ambiente.

[#GoyoCruz #GregorioCruz #genteconcorazon #GC #AxtlaDeTerrazas #Axtla](#)

